

Resolution der Delegiertenversammlung IG Metall Göppingen-Geislingen

20 Jahre Mauerfall – und trotzdem keine Meinungsfreiheit

Solidarität mit Günter Albrecht

Die Delegiertenversammlung der IG Metall Verwaltungsstelle Göppingen-Geislingen hat am Samstag, 21. November 2009 spontan ihre Solidarität mit Koll. Günter Albrecht bekundet.

Weil er sich in einem Beitrag in Spiegel-TV zur Situation im Betrieb geäußert hat, wurde Günther Albrecht, Mitglied des Betriebsrats bei Dietz-Motoren in Dettingen/Teck, fristlos gekündigt.

Es kann nicht sein, dass gewählte Arbeitnehmervertreter, auch wenn sie oft unbequem sind, fristlos gekündigt werden. Schon gar nicht, wenn sie öffentlich Stellung zu Arbeitnehmerfragen beziehen.

Die Arbeitsgerichte bekommen viel Arbeit, wenn das Schule macht.

Die Delegierten haben einstimmig beschlossen dies nicht zu dulden und hinzunehmen.

Die Fa. Dietz-Motoren wird aufgefordert, die Kündigung unverzüglich zurückzunehmen und Koll. Albrecht zu rehabilitieren.

Der behauptete Verlust des Ansehens in der Öffentlichkeit entsteht nicht durch die Aussage des Koll. Albrecht, sondern durch das Verhalten der Geschäftsleitung, wenn sie die Kündigung nicht zurücknimmt.